

AWDI

Nomor Urut Pasangan Qudrotul-Hankam Disambut Meriah oleh Pendukung

Tri - LAMPUNG.AWDI.OR.ID

Sep 23, 2024 - 22:19



Tulang Bawang – Ratusan masyarakat dan pendukung setia dari pasangan calon bupati dan wakil bupati Tulang Bawang, Qudrotul-Hankam, mengiringi kehadiran mereka ke Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Tulang Bawang untuk mengikuti pengundian nomor urut pada Senin (23/9/2024). Kehadiran pasangan yang disingkat Qodham ini didukung oleh

partai pengusung dan simpatisan yang memadati lokasi acara.

Sebelum menuju KPU, pasangan Qudrotul-Hankam beserta rombongannya berkumpul di Posko Pemenangan yang berlokasi di Hotel Sari Bakung, Kota Menggala. Dari sana, mereka melakukan konvoi menuju Kantor KPU Tulang Bawang, dengan suasana yang penuh semangat. Setibanya di kantor KPU pada pukul 09.00 WIB, pasangan ini didampingi oleh partai pengusung serta ratusan masyarakat pendukung.

Yang NYATA NYATA Aja !

QUDROTUL 2 HANKAM

K.R.T. QUDRATUL IKHWAN
Calon Bupati Tulang Bawang

HANKAM HASAN
Calon Wakil Bupati Tulang Bawang

Begitu tiba di kantor KPU, Qudrotul-Hankam beserta rombongan langsung

diarahkan untuk melakukan registrasi sebelum memasuki aula utama, tempat berlangsungnya pengundian nomor urut. Proses pengundian berlangsung lancar, di mana pasangan Qudrotul-Hankam mendapatkan nomor urut 2. Nomor ini langsung disambut meriah oleh tepuk tangan dan sorakan pendukung yang memenuhi aula. Para pendukung menyebut angka 2 sebagai simbol "Udang Manis," yang menjadi salah satu jargon utama dari pasangan ini, mengacu pada harapan mereka untuk membawa perubahan manis bagi Tulang Bawang.

Salah satu pendukung, yang hadir di acara tersebut, menyatakan kebahagiaannya atas hasil pengundian. "Nomor 2 sangat pas untuk Qodham. Kami berharap ini pertanda baik untuk kemenangan mereka," ujarnya.

Dengan hasil pengundian ini, tahapan berikutnya adalah pelaksanaan masa kampanye yang dijadwalkan berlangsung mulai 25 September hingga 23 November 2024. Selama periode kampanye ini, pasangan Qudrotul-Hankam akan melakukan sosialisasi ke 147 kampung dan 4 kelurahan di seluruh Kabupaten Tulang Bawang.

Kegiatan kampanye ini dinilai krusial bagi setiap pasangan calon bupati dan wakil bupati. Pасalnya, masa kampanye menjadi ajang penting untuk menyampaikan visi dan misi mereka kepada masyarakat. Tim Qodham telah menyusun berbagai strategi kampanye, termasuk pertemuan dengan warga di berbagai desa dan kelurahan, guna memperkuat dukungan di akar rumput.

Sementara itu, KPU Tulang Bawang menjelaskan bahwa seluruh proses pengundian nomor urut telah berjalan sesuai prosedur dan dihadiri oleh perwakilan dari seluruh pasangan calon. "Kita harapkan semua berjalan dengan baik dan adil hingga masa kampanye dan pemilihan nanti," ujar seorang komisioner KPU setempat yang enggan disebut namanya.

Momen pengundian nomor urut menjadi salah satu tahapan penting dalam proses pemilihan kepala daerah. Setelah ini, seluruh pasangan calon akan berfokus pada strategi kampanye mereka untuk menarik hati para pemilih di Tulang Bawang. Dengan nomor urut yang sudah ditetapkan, suasana politik di kabupaten ini diprediksi akan semakin hangat.

Kini, dengan nomor urut yang sudah diperoleh, pasangan Qudrotul-Hankam siap melangkah menuju tahapan selanjutnya dalam pemilihan bupati dan wakil bupati Tulang Bawang, bersaing dengan pasangan lain untuk merebut simpati warga dalam Pilkada 2024 mendatang.(ab)